

Dr. Corinne Mühlebach
Beirätin Ressort Forschung



Corinne Mühlebach ist Mitinhaberin und CEO der [Mühlebach AG](#). Das Mühlenunternehmen führt sie gemeinsam mit ihrem Bruder in fünfter Generation. Als Dozentin für Betriebswirtschaft an der [Fachhochschule Nordwestschweiz](#) lehrt sie strategisches Management und Entrepreneurship. Sie engagiert sich als Verwaltungs- und Stiftungsrätin.

Corinne Mühlebach studierte Betriebswirtschaftslehre an der Universität St. Gallen und der HEC Paris. Sie ist Absolventin der Müllereifachschule St. Gallen. Aufgewachsen in einem Familienunternehmen, promovierte sie an der Universität St. Gallen zum Thema «Familyness als Wettbewerbsvorteil».

«Nachfolge schafft Unternehmertum, Arbeitsplätze und Innovation – über Generationen! Familienunternehmen und Nachfolge bieten spannende Perspektiven für die Forschung mit Potenzial für die Praxis.»